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FRÜCHTE DES GEISTES  
 
 

Der Heilige Geist. Wir können ihn nicht sehen und doch ist er da. Der Apostel Paulus sagt, 

dass wir die Früchte des Geistes sehen. Was meint er damit? 

 

Zum Beispiel: Ich gehe in den Supermarkt und kaufe mir einen . Und ich weiß: Dieser  

ist nur da, weil es einen Baum gab, an dem er wachsen konnte, weil es Sonne und Regen gab 

und so weiter. Der  ist das Endprodukt. Und er enthält viele Vitamine, die ich zum Leben 

brauche.  

So ähnlich ist es mit Gottes Geist. Er bewirkt in uns Menschen etwas. Er bewirkt in uns das 

Gute. Paulus nennt das die Früchte des Geistes. Welches sind die Früchte des Geistes? 

Insgesamt sind es neun. 
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Gottes Geist siehst und spürst du dort,  

wo Menschen lieben, 

wo Menschen sich freuen, 

wo Menschen Frieden schließen, 

wo Menschen Geduld haben, warten können, 

wo Menschen freundlich zueinander sind, 

wo Menschen gütig sind, verzeihen können oder miteinander teilen, 

wo Menschen treu sind und zusammenhalten, 

wo Menschen den Mut haben, sanft zu sein, behutsam zu sein, 

wo Menschen sich beherrschen können und sich  nicht zu allem möglichen überreden lassen. 

 

 

Kommen dir Menschen in den Sinn, wo du diese Früchte entdeckst? 

Oder fallen dir Situationen ein, wo du das schon erlebt hast oder erlebst? 

 

................................................................................................................................................... 

 

.................................................................................................................................................... 

 

 

Welche Frucht des Geistes findest Du besonders wichtig? 

 

..................................................................................................................................................... 

 

..................................................................................................................................................... 

 

Warum ist diese Frucht so wichtig? 

 

..................................................................................................................................................... 

 

..................................................................................................................................................... 

 

 

 

 

 

 

 

Auf der Firmapp findest du Gebete und Gedanken zu den Früchten des Geistes: 

https://firmapp.org/page/firmnovene/  

https://firmapp.org/page/firmnovene/

